

son redevenir simplement une voie de colonisation, et outre les paroisses florissantes de Lorette, de Sainte-Anne-des-Chênes, de Thibaultville, mission nouvellement fondée, puisse cette route qui nous a amené les premiers immigrants, voir bien d'autres paroisses se fonder et s'établir sur son parcours, lequel, depuis la lisière du bois à Sainte-Anne, jusqu'à l'Angle du Nord-Ouest, comprend environ quatre-vingt milles.

UN MEMBRE DE LA
SOCIÉTÉ HISTORIQUE DE SAINT-BONIFACE.

VISITE

De Sa Grandeur Monseigneur l'Archeveque

A SAINT-LEON ET A BRUXELLES

(Adresse de Saint-Léon)

A Sa Grandeur Mgr L. P. A. Langevin, O. M. I., Archevêque de Saint-Boniface.

Monseigneur,

*Il est enfin venu ce jour de douce fête
Auquel depuis longtemps notre maison s'apprête.
Où trouver une voix dont les nobles accents
Diraient le vrai bonheur de nos âmes d'enfants ?...
Il faudrait la chanter cette vive allégresse
Alors que tout ici joyeusement s'empresse.
Mais quel chant traduirait, ô vénéré Pasteur !
Notre profond respect, notre pieuse ardeur ?
Nous vous faisons l'aveu de notre humble impuissance,
En mettant à vos pieds notre reconnaissance.
On nous l'a dit hier, toujours votre bonté*